

Elternbrief Nr. 2 - Schuljahr 2025-2026

Letzte Schultage im Jahr 2025

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

das Jahr neigt sich dem Ende zu, und damit rückt auch die besinnliche Weihnachtszeit näher. In den vergangenen Monaten haben Ihre Kinder viel gelernt, Neues entdeckt und gemeinsam mit ihren Klassenkameradinnen und -kameraden zahlreiche Erlebnisse geteilt. Wir möchten uns herzlich für Ihre Unterstützung, Ihr Vertrauen und die gute Zusammenarbeit bedanken.

Die letzten Wochen des Jahres sind bei uns mit Vorfreude und vielen kleinen Vorbereitungen verbunden. Gemeinsam möchten wir mit den Kindern auf das Jahr zurückblicken, Erfolge feiern und uns auf die wohlverdienten Ferien freuen.

Bitte beachten Sie, dass der letzte Schultag vor den Weihnachtsferien am 19.12.2025 ist. Der Klassenlehrerunterricht endet an diesem Tag um 10:40 Uhr. Nach den Ferien starten wir wieder am 07.01.2026 nach Stundenplan.

Die **Busse** fahren wie folgt:

Linie 41 ab Schule 10.55 Uhr Richtung Waldsiedlung – Zang

Linie 40 ab Schule 10.57 Uhr Richtung Itzelberg – Ochsenberg – Heidenheim

Linie 40 ab Schule 11.00 Uhr Richtung Oberkochen

Schülerinnen und Schüler Richtung Heidenheim sollten bevorzugt auch den Zug um 10.48 ab Königsbronn nutzen.

Fundsachen werden wieder in der letzten Schulwoche in den Aulen der Brenzschule und der Realschule ausgelegt. Was nicht abgeholt wird, geben wir einer gemeinnützigen Einrichtung weiter.

Wichtige **Termine** und Ferientermine entnehmen Sie bitte unserer Homepage.

Um unsere Schulgemeinschaft noch näher zusammenzubringen und regelmäßig Einblicke in das Schulleben zu geben, möchten wir Sie herzlich einladen, unserem offiziellen Instagram-Account zu folgen. Dort teilen wir Fotos und Berichte von Projekten, Veranstaltungen und besonderen Momenten aus dem Schulalltag. Sie finden uns auf **Instagram** unter „**georgelserschule**“. Wir freuen uns, wenn Sie uns folgen und so am vielfältigen Leben unserer Schule teilhaben.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien eine frohe und friedliche Weihnachtszeit, erholsame Feiertage und einen guten Start in das neue Jahr.

Mit herzlichen Grüßen



Karin Waluga; Rektorin



Nadine Nodes
Nadine Nodes, Konrektorin